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O
FFRIRA’ anche una serie di ser-
vizi interattivi-multimediali per
la fruizione del territorio del Par-

co Naturale dell'Isola e dell'area geogra-
fica circostante il futuro complesso del
rinnovato Monastero di San Secondo al-
la Polvese, una volta chiusi i lavori di
recupero. Lo stabilisce tra le altre cose
un protocollo d’intesa che la Provincia
di Perugia, nella persona del suo presi-
dente Giulio Cozzari (nella foto) ha sot-
toscritto con il Centro Italiano di Studi
superiori sul turismo e la promozione
turistica di Assisi (Cst). L’amministra-
zione provinciale ha av-
viato da tempo un inter-
vento teso al restauro e
al recupero funzionale
del complesso monu-
mentale di S. Secondo
ad Isola Polvese, da de-
stinare a Centro Studi
di didattica ambientale
ed integrato con la realizzazione di un

sistema informativo di valorizzazione e

promozione dell'area, di natura cultura-

le, storica e turistica. Ed in particolare

tale intervento, denominato «Progetto
Sistema Integrato Isola Polvese» ha co-
me obiettivo principale il come detto il
recupero funzionale dell'Abbazia degli
Olivetani (o Monastero di San Secon-
do) e la creazione di una serie di servizi
interattivi-multimediali. Fino ad ora si
è preceduto al recupero storico-architet-
tonico dell'Abbazia. Adesso, al fine di
accelerare la completa realizzazione del
progetto in questione, si è deciso di
coinvolgere un soggetto altamente qua-
lificato nel campo del turismo e idoneo
a supportare l'Ente per le seguenti attivi-

tà: la progettazione esecu-
tiva ed analitica, con par-
ticolare riferimento alla
definizione del ruolo e
dei contenuti del Museo
da localizzare all'interno
dell'Abbazia, nonché alla
valorizzazione turistica
dell'area dell'Isola Polve-

se; la partecipazione alle Commissioni

di valutazione per l'eventuale affida-

mento di incarichi di fornitura di servi-

zi relativi alle attività in oggetto; il mo-

nitoraggio delle attività e dei risultati
progettuali. La scelta di collaborare con
il Cst, di cui è socia anche la Provincia,
è legata al fatto che, come si evince dal-
lo stesso Protocollo d’intesa, il Centro
contribuisce da tempo alla promozione
del turismo in Umbria. In particolare
esso opera oltre che nel campo della di-
dattica e della ricerca, anche al fine di
realizzare iniziative volte a favorire lo
sviluppo e la realizzazione del sistema
turistico umbro, pubblico e privato.

Intesa sul turismo
fra Provincia e Cst
per l’isola Polvese

E’ CACCIA agli affari da parte
dei commercianti determinati a
recuperare i minori incassi
degli ultimi mesi. Oggi con i
negozi aperti in periodo di saldi
si attendono clienti più
numerosi di sette giorni fa,
nella precedente apertura
domenicale in concomitanza
con la «Fiera d’estate». Sulla
mancanza di strategie
interviene l’ex presidente della
Confcommercio Marco
Caccinelli, per lamentare il
‘flop’ delle fiere stagionali. «La
presenza domenicale degli
ambulanti — sottolinea
Caccinelli — ha un senso se
rappresenta un valore aggiunto
sia di quantità che di qualità».
In effetti domenica scorsa i
banchi presenti erano meno dei
170 previsti, mentre solo 2 i
venditori di ‘hobbistica’ su 30
annunciati. «Quella di Bastia è
una piazza commerciale
d’eccellenza — rileva
Caccinelli — che va sostenuta
ed incoraggiata. Il nuovo
presidente Lupattelli ha
portato in Comune proposte sul
marketing urbano che
l’amministrazione comunale
non potrà ignorare, se intende
veramente mantenere il
tradizionale ‘trend’ di
sviluppo».

m.s.

C’E’ VOGLIA di voltare pagina e dopo 45 anni di governo della sinistra gli assetti
politici locali potrebbero cambiare. La novità di queste ore è la disponibilità di rappre-
sentanti della società civile a scendere in campo. Si fa, infatti, il nome di Stefano Ansi-
deri, già «speso» senza successo 5 anni fa, ma che oggi potrebbe diventare il candidato
sindaco del centrodestra, e di un fronte molto ampio. Ansideri ha un curriculum pro-
fessionale eccellente di consulente del lavoro, che in questi anni è stato responsabile
provinciale della maggiore associazione di categoria, raccogliendo stima e ampi ricono-
scimenti. Un personaggio sul quale avrebbero già espresso il loro gradimento il Pdl,
l’Udc e le Liste civiche. Un’ipotesi ancora ufficiosa, ma con elementi di concreta fonda-
tezza. Meno chiare le intenzioni del Pd, che continua nel lavoro di consolidamento.
Se, come si ipotizza, il sindaco uscente Lombardi dovesse rinunciare, in ‘pole position’
c’è Moreno Marchi, pronto a spendere i crediti maturati nell’attività di dinamico asses-
sore ai Lavori pubblici. L’IdV di Di Pietro vorrebbe essere della partita con un pro-
prio candidato e avrebbe chiesto ad Amedeo Susta, già capogruppo di Fi poi entrato
nel Pd: che, a quanto pare, non avrebbe respinto l’offerta.

ALTA SCUOLA
L’Ente locale

è socio del Centro
che punta a costruire
un sistema regionale

UNA CERIMONIA per la benedizione del cantiere e per
la «posa della prima pietra». E’ quella che si è tenuta ieri
mattina, su iniziativa del Consiglio di amministrazione
presieduto dall’avvocato Enrico Marconi, presso la Resi-
denza Protetta «Letizia Veralli, Giulio ed Angelo Cortesi»
in occasione dell’inizio dei lavori di adeguamento ed am-
pliamento. Appaltati alla metà di giugno, come era stato
ufficialmente annunciato, consistono, anzitutto, nella rea-
lizzazione di un nuovo padiglione, ove troveranno posto i
servizi generali, quali sale da pranzo, cucine e servizi per
il personale, ed un modulo di 20 posti per anziani non au-
tosufficienti; ma prevedono anche la ristrutturazione
dell’edificio attualmente esistente, fatta eccezione per
chiesa, cappella e camera mortuaria, oggetto soltanto di
interventi di manutenzione. Alla cerimonia hanno preso
parte Monsignor Giovanni Scanavino, vescovo di Orvie-
to-Todi, il sindaco Antonino Ruggiano (nella foto), il Di-
rettore generale dell’Asl n.2 Giuseppe Legato, l’assessore
regionale alla Sanità Maurizio Rosi e l’ex sindaco della cit-
tà Catiuscia Marini, adesso deputato al Parlamento Euro-
peo. Il termine dei lavori è previsto entro settembre 2009.
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Nuova Residenza entro un anno

PRESIDENTE
Giulio Cozzari
numero uno
nel Palazzo
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